

NECROLOGIA

Dr. Fernando Quirós Madrigal

(Murió el 23 de Mayo de 1961)

El día 23 de Mayo de 1961 falleció el Dr. Fernando Quirós Madrigal. "ACTA MEDICA" quiere en estas líneas renovar el sentimiento de honda pena que su desaparición le ha causado, por haber sido el Dr. Quirós miembro prominente de nuestro cuerpo médico, en el cual se destacó a través de su obra científica, su alta condición humana y su permanentemente eficaz actuación en la correlación profesional, tanto en lo gremial como en el diaria ajeteo con el paciente.

Tan distinguido colega, nació en San José, el 12 de Agosto de 1907, realizó la profesión de Farmacia y posteriormente sus estudios de Medicina (Universidad Federico Guillermo de Bonn, Alemania) y numerosos estudios de post graduado en neurología y psiquiatría en diversos centros alemanes y en París, y regresó



a Costa Rica en 1937, para ejercer su especialidad con devoción y pericia tales, que le permitieron no sólo tener los cargos de más alta responsabilidad en nuestro sistema hospitalario, sino llegar a ocupar el cargo titular de Psiquiatría de nuestra Escuela de Medicina. Continuamente ocupó la tribuna de nuestros centros médicos, ofreciendo su rica experiencia en neuropsiquiatría, fue pionero en técnicas de terapéutica y de diagnóstico que él introdujo al país, fue devoto del arte y sus manifestaciones, las cuales llevó a sus colegas en forma de exposiciones de su pintura y organizando las secciones artísticas en varios congresos médicos nacionales.

A través de esta vida intensamente activa en lo profesional, en lo artístico y como funcionario Director Médico del Seguro Social y Director del Asilo Chapuí, supo mantener espíritu de fraternidad, de calor humano con pacientes y colegas, todo engarzado en fino espíritu de humor y de profunda bondad; su paso por la vida ha sido significativo, su desaparición pérdida para lo que es inteligencia constructiva en un país. "ACTA MEDICA" recoge este sentimiento y le rinde homenaje devoto.